

# Herbstferien in der OGS Sebastian-Schule in Bornheim

---

Von Anna Rubel

30. Oktober 2024, 12:00

OGS-Sebastian-Schule

## **Eine Woche voller Erlebnisse und Entdeckungen: Herbstferien in der OGS Sebastian-Schule Bornheim**

In der vergangenen Woche konnten die Kinder der Offenen Ganztagschule (OGS) Sebastian-Schule aus Bornheim eine Vielzahl an Berufen kennenlernen und spannende Einblicke gewinnen. Die Aktivitäten boten eine bunte Mischung aus theoretischen Einblicken und praktischen Workshops.

### **Montag: Berufe kennenlernen und erste Backerfahrungen sammeln**

Der Startschuss fiel am Montag mit einem Besuch von Herrn Schäfer, Vater eines OGS-Kindes, der den Kindern aus seinem Berufsalltag als Bäcker erzählte. In einer lebendigen Gesprächsrunde durften die Kinder zunächst beschreiben, welche Berufe sie schon kennen – von Feuerwehrmann über Tierärztin bis hin zur Köchin war alles dabei! Danach ging es in kleinen Gruppen in die Küche, wo sie Plätzchen und Hefeteilchen backten. Schon bald verbreitete sich der köstliche Duft der selbstgemachten Leckereien.

### **Dienstag: Zeitreise im Freilichtmuseum Lindlar**

Am Dienstag führte ein Ausflug ins Freilichtmuseum Lindlar. Hier wurden die Kinder in Gruppen aufgeteilt, um in Workshops traditionelle Handwerkskunst kennenzulernen. In der „Naturapotheke“ erfuhren sie, wie Heilpflanzen früher eingesetzt wurden, und im Workshop „Lehm- und Fachwerkbau“ bekamen sie Einblicke in die alten Techniken, mit denen unsere Vorfahren Häuser errichteten. Die Kinder konnten selbst Hand anlegen und die unterschiedlichen Materialien ausprobieren.

### **Mittwoch: Ein Tag in verschiedenen Betrieben**

Am Mittwoch erkundeten die älteren Kinder in kleinen Gruppen reale Betriebe: einen Friseursalon, eine Autowerkstatt, ein Altenheim und eine Blumenwerkstatt. Hier erfuhren sie Spannendes über den jeweiligen Berufsalltag und durften teils auch selbst ausprobieren. Die Erstklässler blieben in der OGS und lernten Aufgaben eines Partyservices kennen. Voller Eifer bereiteten sie ein Buffet für den Nachmittag vor und präsentierten stolz die leckeren Ergebnisse.

### **Donnerstag: Kreativtag im Glasmuseum Rheinbach**

Am Donnerstag wurde das Glasmuseum Rheinbach besucht, wo drei kreative Workshops auf die Kinder warteten. Beim Gestalten von Glasmosaikbildern, dem Basteln von Blätter-Lichtobjekten und dem Bemalen von Glastellern konnten die Kinder ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Die Farben und Motive, die sie gestalteten, sorgten für großes Staunen und viel Begeisterung.

### **Freitag: Bauernhof-Atmosphäre auf dem Ziegenhof**

Den Abschluss der Woche bildete der Besuch des Ziegenhofs in Bornheim-Rösberg. Hier erlebten die Kinder hautnah das Leben auf dem Bauernhof, vom Füttern und Streicheln der Ziegen bis hin zu spannenden Einblicken in die Landwirtschaft. Für viele war dies der Höhepunkt der Woche.

Das Herbstferienprogramm war voller neuer Eindrücke, praktischer Erlebnisse und spannender Begegnungen. Mit vielen Geschichten und Erinnerungen blicken die Kinder und das Team der OGS Sebastian-Schule auf eine gelungene Woche zurück – und freuen sich schon auf das nächste Abenteuer!